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22 февраля в политической 
жизни России состоялось зна-
ковое событие – была создана 
коалиция левых социалисти-
ческих сил. На Всероссийском 
Съезде партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ было приняло реше-
ние о принятии в свой состав 
еще двух партий «За правду» и 
«Патриоты России». Обновлен-
ное и усиленное объединение 
под названием «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА 
ПРАВДУ!» берется разработать 
программу борьбы за права 
граждан и стать второй полити-
ческой силой в стране. 

Съезд был отчетным, поэ-
тому на нем были приняты до-
клады о проделанной работе и 
избраны новые органы управ-
ления, введены две должности 
сопредседателей. Председате-
лем партии вновь был едино-
гласно избран Сергей Миронов

Уважаемые делегаты и гости 
XI съезда Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ! Дорогие товари-
щи, соратники, друзья! 

Последние два года были не-
простыми. В то же время было 
много важных событий. Пре-
жде всего, мы с вами отмети-
ли 75-летие Великой Победы, 
предложили свои поправки к 
Конституции, добились смены 
Правительства. И, конечно же, 
мы с вами были свидетелями и 
участниками борьбы с панде-
мией с её последствиями, как в 
экономике, так и в социальной 
сфере.

Предстоящие выборы в Госу-
дарственную Думу будут иметь 
первоочередное, я не побоюсь 
этого сравнения, историческое 
значение не только для полити-
ческих партий Российской Фе-
дерации, но и для всей нашей 
страны. Если нам после наше-
го объединительного процесса 
удастся сформировать мощную 
большую фракцию, которая 
сможет влиять на все принима-
емые решения, наконец-то мы 
сможем перейти к реализации 7 
статьи Конституции РФ, которая 
гласит, что Россия – это соци-
альное государство. 

Почему мы сейчас объединя-
емся на базе социал-демокра-
тии? Потому что это самая про-
грессивная и восприимчивая 
ко всему новому идеология со-
временности. И к социал-демо-

кратической идеологии можно 
подойти и от того же Марк-
са, а можно и от Толстого, а 
можно от Канта, а можно от 
Вернадского, а можно от Ан-
дрея Дмитриевича Сахарова. 
И можно прийти к социал-де-
мократии через профсоюзное 
движение, через гражданскую 
активность, через волонтер-
ство, через христианскую веру 
и иные веры, самыми разными 
путями. Самое главное, что 
нас объединяет, – это чувство 
стыда, как обычно говорят, «за 
державу обидно». И нас объе-
диняет то, что нам по плечу из-
менить нашу жизнь к лучшему, 
чтобы жизнь стала, действи-
тельно, справедливой. Спра-
ведливый – значит, народный. 
А без справедливости нет па-
триотизма…

Сейчас мы готовим предвы-
борную программу на 2021 год, 
с которой пойдем на выборы 
в Государственную Думу. Вы 
знаете, что наша программа 
никогда не была абстрактным 
документом. Это практически 
дорожная карта нашей зако-
нотворческой работы в Госу-
дарственной Думе. Вы помни-
те, что в 2016 году мы обещали 
и затем внесли 25 законопро-
ектов – некоторые из них стали 
законами. Мы готовим новую 
дорожную карту наших иници-
атив-законопроектов, которую 
просим поддержать каждого 
россиянина, каждую семью, 
кого не устраивает нынешнее 
качество жизни. 

Горжусь тем, что наша, пока 
самая малочисленная фрак-
ция в Госдуме уже третью сес-

сию подряд занимает второе 
место не только по количеству 
внесенных законопроектов. 
Мы давно здесь наступаем на 
пятки «Единой России», хотя 
их там в разы больше, чем нас. 
Но мы и на втором месте по ко-
личеству принятых законопро-
ектов. А о чем это говорит? А 
говорит это об одной простой 
вещи: за нами правда, за нами 
желание изменить жизнь лю-
дей к лучшему. 

Отношение «партии власти» к 
молодежи носит конъюнктурный 
характер: о молодежных про-

СПРАВЕДЛИВОСТЬ,
ПАТРИОТИЗМ И ЧЕСТНОСТЬ!

ИРИНА ЧИРКОВА
ОБ ОБЪЕДИНЕНИИ ПАРТИЙ

Многие северяне спраши-
вают о моем личном отно-
шении к объединению трех 
партий под флагом СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ. На мой 
взгляд, объединение здра-
вомыслящих сил с похожими 
взглядами дать позитивный 
эффект в решении общих 
больших задач. А иное гово-
рят либо завистники, либо те, 
кого никакая партия не устра-
ивает в принципе.

Значение этого события 
нам еще предстоит оценить. 
Нужно время, чтобы осознать, 
что происходит. Но то, что 
формируется политическая 
сила, способная нанести удар 
по монополии «Единой Рос-
сии», – это факт. 

Особенно важен этот про-
цесс в год выборов в Государ-
ственную Думу. К примеру, пар-
тии «Патриоты России» и «За 
правду» на выборах набирают 
суммарно примерно от 2% до 
4% голосов   в масштабе всей 
страны это большое количество 
избирателей, поддерживаю-
щих эти малые партии. Однако, 
для прохождения 5 процентного 
барьера на думских выборах 
таких результатов недостаточ-
но. Уверена, несправедливо, 
если эти 2 4% голосов не будут 
услышаны. Зато теперь, после 
создания коалиции, все голоса 
избирателей этих малых пар-
тий будут добавлены к голосам 

«усиленной» СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ.

В итоге оппозиция в Госду-
ме будет представлена бОль-
шим числом депутатов и 
станет сильнее, что, в свою 
очередь, позитивно скажется 
на принятии законов для про-
стого человека. Наша общая 
с гражданами России задача   
не допустить продолжения 
монополии ЕР, которая уже 
вылилась для всех нас пен-
сионной реформой, повы-
шением налогов и прочими 
«издевательствами» над на-
родом...

Монополия – это всегда 
плохо. От монополии в эко-
номике страдает потреби-
тель, от монополии в поли-
тике – избиратель. Почему у 
нас цены растут? Потому что 
естественные монополии ис-
кусственно раздувают свои 
расходы на коррупциогенных 
схемах и через повышение 
тарифов перекладывают на-
грузку на граждан. В полити-
ке то же самое. Политические 
монополисты принимают 
законы в пользу очень узкой 
группы людей. Поэтому од-
ним – освобождение яхт и са-
молетов от налогов в офшо-
рах, обнуление экспортных 
пошлин на сырье, а другим – 
отмена индексации пенсий и 
оптимизации здравоохране-
ния и культуры. Причем, при-
нимая антинародные законы, 
нынешние политические мо-
нополисты не утруждают себя 
пояснением своей позиции. 
Когда они отклоняют наши 
законы, они даже не аргумен-
тируют. Просто потому что их 
больше.

Как раз эту практику надо 
прекращать. Все решения Го-
сударственной Думы должны 
быть мотивированными, обо-
снованными, справедливыми 
и полезными большинству 
граждан.

которых живут люди, а многие 
сделали в квартирах капиталь-
ный ремонт. И людей в течение 
90 дней могут выселить на ули-
цу, если те не будут согласны с 
тем, что им предоставят, а пре-
доставить им могут квартиру 
чуть ли не в бараке. А у нас был 
разработан закон о всероссий-
ской реновации, справедливый 
закон по отношению к гражда-
нам, который защищает их пра-
ва, а не застройщиков... 

Говоря о работе нашей 
фракции, с этой высокой три-
буны с большим удовольствием 
хочу сказать слова благодарно-
сти всей фракции. Но отдельно 
хочу поблагодарить Галину Хо-
ванскую, Анатолия Аксакова, 
Валерия Газзаева, Михаила 
Емельянова, Валерия Гартунга, 
Елену Драпеко, Федота Туму-
сова, Олега Нилова, Анатолия 
Грешневикова, Николая Рыжа-
ка, Алексея Чепу, Гаджимура-
да Омарова, Ольгу Епифанову, Из доклада Сергея Миронова                

которая была вице-спикером, а 
сейчас стала сенатором. И, ко-
нечно, наших молодых депута-
тов – Дмитрия Ионина и Ирину 
Чиркову. И всем огромное спа-
сибо за работу.

Я уверен, в новой Госу-
дарственной Думе нас станет 
больше, и мы с новой силой и 
с новыми возможностями про-
должим борьбу за принятие 
законов, реализующих прин-
ципы социальной справедли-
вости. Гарантом справедливой 
политики станет успех нашей 
новой Социалистической пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ. А 
кто кроме нас?! Будущее – за 
политической силой, идеалы 
и принцип работы которой – 
справедливость, патриотизм и 
честность. Будущее России в 
наших сердцах и в наших руках. 
И мы обязательно победим!

блемах вспоминают или перед 
выборами, или после массовых 
уличных акций. Люди ждут на-
ших законопроектов, хотят, под-
держивают – и представителям 
«партии власти» некуда деться, 
они вынуждены идти навстречу 
и в той или иной мере уже берут 
наши инициативы и выдают под 
своим авторством. Нас это мало 
волнует, главное, что все-таки 
принимают наши законопроек-
ты. Мы единственная фракция, 
которая каждый год голосует 
против правительственного 
бюджета и разрабатывает свой 
альтернативный бюджет, в кото-
ром на 6 трлн доходов больше. 
Эти деньги можно направить на 
повышение пенсий, увеличение 
зарплат бюджетникам и стипен-
дий, на финансирование нашего 
здравоохранения, образования 
и культуры...

Недавно мы не поддержали 
новую методику расчета мини-
мальной зарплаты и прожиточ-
ного минимума. Считаем, что 
это просто дурят людей. При-
крываясь сложными расчетами 
на европейский манер, заяви-
ли, что серьезно прибавили, а 
в реальности получилось, что 
аж на целых 560 рублей! Изде-
вательство. Мы критиковали и 
предлагали другой механизм.

Наш профессионализм про-
явился и в законопроекте о 
комплексном развитии терри-
торий. Благодаря ЕР и другим 
фракциям, которые не захотели 
разбираться, страна получила 
то, что сейчас в любом городе, 
в центре города, потому что 
окраины никому не нужны, нач-
нут сносить хорошие дома, в 

Сергей Миронов был избран пред-
седательствующим на Съезде, де-
путат Ирина Чиркова – секретарем
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Представительный корпус в Котласе 29 января наконец принял бюджет города, а уже 4 февраля – отставку 
первого лица. Андрей Бральнин сам сложил с себя полномочия. Как котлашане переживают новое время в 
ожидании утверждения нового градоначальника, рассказывает лидер СР в Котласе Борис Вьюхин.

– Принятие бюджета – 
один из инструментов депу-
татов муниципального уров-
ня, когда можно повлиять на 
ход жизни города в лучшую 
сторону. Развернуть ход со-
бытий. И в Котласе это про-

изошло. Трудно, больно. Все 
три социальные поправки к 
бюджету (две от КПРФ, одна 
от нашей партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ) в итоге были 
приняты.

Уверен, что наши городские 

бюджетники, хоть и поволно-
вались, но на самом деле не 
успели испугаться от реалий 
финансирования по 1/12 ас-
сигнований 2020 года. Были 
на «стОпе» новые контракты, 
а основное финансирование 
учреждений в январе по 1/12 
реально даже выше обычно-
го. Депутатский корпус, есте-
ственно, понимал все слож-
ности жизни без бюджета в 
городе, но результат прорыва 
есть.

Ушел бывший глава – город 
впервые с 2013 года вздохнул 
свободно. Я встречаю мас-
су одобрительных мнений по 
поводу перемен в местной 
исполнительной власти. Го-
род ждет разворота в сторону 
диалога с населением, «поте-
пления» отношений власти с 
лидерами мнений в Котласе, 
которых прежняя власть не 

хотела замечать, рисуя свою 
реальность. Надежда, что в 
кабинеты администрации с 
утверждением нового главы 
города придет профессио-
нальная команда лидеров, со 
стратегическим мышлением 
на городские проблемы и бе-
режным отношением к нашим 
ресурсам. В первую очередь, 
человеческим – ведь это 
главный наш капитал и наше 
достояние.

Ввиду серьезного умень-
шения финансирования муни-
ципальной «Информационной 
компании» в результате при-
нятой поправки в бюджет го-
род тоже получит благо.

Телекомпания была для 
прошлой команды админи-
страции эффективным ин-
струментом давления на 
неугодных и разобщения 
горожан. Сегодня же созда-

но поле для изменений ин-
формационной политики в 
пользу города. Надеюсь, что 
компанию возглавит человек 
грамотный и разумный, кото-
рый сумеет направить работу 
«Котлас ТВ» в конструктивное 
русло. Тем более что вместе 
с Бральниным свои посты 
покинули ряд руководителей 
администрации. Обновление 
точно будет. Депутаты выска-
зывают свои мнения, контро-
лируя процесс изменений. 
Мы держим руку на пульсе. 
Запущена конкурсная проце-
дура избрания и утверждения 
нового градоначальника. Она 
завершится в середине апре-
ля.

В целом сегодня Котлас 
еще отходит от пережитого. 
Задача – перевернуть тем-
ные страницы истории, все 
конфликты и ссоры оста-
вить в прошлом и прийти к 
гармонизации отношений, 
в первую очередь, конечно, 
между городской властью и 
депутатским корпусом. Наш 
путь – развитие, устремление 
в будущее, что называется, 
засучив рукава. У Котласа есть 
реальный шанс показать всей 
области, что кризис несет в 
себе новые возможности для 
города и горожан.

ЗА ПРИНЯТИЕМ БЮДЖЕТА КОТЛАСА
ПОСЛЕДОВАЛА ОТСТАВКА ГЛАВЫ

– Очередное повышение 
цен на проезд в автобусе в 
Архангельске ожидается с 1 
марта. Билет подорожает на 
1 рубль – отдать за поезд-
ку придется уже 29 рублей. 
Вспомним, что в 2019 году 
стоимость проезда выросла 
с 26 до 28 рублей, однако ка-
чественных изменений в сфе-
ре пассажирских перевозок 
не произошло – ни тогда, ни 
сейчас, когда горожане снова 
вынуждены раскошелиться за 
«кота в мешке».

Ведь ранее власти, обо-
сновывая рост цен за проезд 
в общественном транспор-
те, обещали обновить авто-
бусный парк, заменив около 
половины «ПАЗиков» на низ-
копольные автобусы – более 
вместительные и удобные, 
но торги по определению 
перевозчиков (наличие та-
кого вида транспорта хотели 
прописать в документации) 
не состоялись в 2020-м и не 
планируются в 2021-м году. 
Виной тому, по официальной 
версии, финансовая несосто-

ятельность перевозчиков в пе-
риод коронавируса.

Но эти оправдания нельзя 
применить к длительному пе-
риоду явного застоя в сфере 
пассажирских перевозок Ар-
хангельска, случившемуся не 
за два года, а за десятилетия.

В округе Майская Горка жи-
тели не понаслышке знакомы с 
транспортной недоступностью 
– недооснащенностью «топо-
вых» маршрутов  Сколько пере-
говоров с перевозчиком и вла-
стью проведено – воз и ныне 
там. Вспоминая итоги встречи 

в декабре 2019 года с пред-
ставителями «Архтрансавто» 
и их обещания, проблема по 
маршруту №9 должна была 
решиться после проведения 
торгов (так и несостоявшихся) 
и заменой на востребованном 
маршруте ПАЗов низкополь-
ными автобусами.

Много претензий у граждан 
и к внешнему виду крайне из-
ношенных салонов, и к техни-
ческому состоянию транспорта, 
ведь именно из-за поломок ве-
сомая часть автобусов не выхо-
дит на линию. При этом штрафы 
за различные «провинности» 
перевозчиков минимальны.

Сегодняшнее повышение 
стоимости проезда снова нам 
обосновывают подорожани-
ем топлива, необходимостью 
обновлять автопарк, увеличе-
нием МРОТ. Но терпение го-
рожан на пределе: с каждым 
годом возрастающая цена за 
услуги не соответствует ка-
честву. Кстати, по информа-
ции городской администра-
ции, аукцион, который якобы 
предполагает существенное 
улучшение технической базы 
перевозчиков и появление 
низкопольных автобусов, те-
перь перенесли на 2022 год…

ЦЕНА ПРОЕЗДА ПОВЫШАЕТСЯ, 
А КАЧЕСТВО – НЕТ

ОТНОШЕНИЕ
К МНОГОДЕТНЫМ ДОЛЖНО 
БЫТЬ СПРАВЕДЛИВЫМ

На прошедшей 26-й сес-
сии депутаты Архангельской 
городской Думы поддержали  
разработанную депутатом от 
СР законодательную инициа-
тиву по внесению проекта об-
ластного закона «О внесении 
изменений в областной закон 
«О социальной поддержке се-
мей, воспитывающих детей, 
в Архангельской области». О 
своем предложении и актуаль-
ности вопроса рассказывает 
Андрей Балеевский. 

– Согласно действующей 
редакции названного област-
ного закона, многодетная се-
мья – это  семья, имеющая в 
своем составе трех и более 
несовершеннолетних детей 
(рожденных, усыновленных), 
проживающих совместно с 
родителями (усыновителями), 
воспитывающая их до восем-
надцатилетнего возраста, при 
условии, что один из роди-
телей (усыновителей) имеет 
гражданство Российской Фе-
дерации.

То есть при условии нали-
чия в семье трех детей и до-
стижения совершеннолетия 
старшим из них, семья теряет 
статус многодетной семьи и 
вместе с тем – должной соци-
альной поддержки. При этом, в 
соответствии с действующим 
законодательством продолжи-

тельность получения детьми 
среднего общего образования 
составляет 11 лет. Дети начи-
нают свое обучение с 6-8 лет. 
Следовательно, своего совер-
шеннолетия подростки дости-
гают, обучаясь в 10-11 классах 
общеобразовательных учреж-
дений. В этот период у детей 
идет интенсивная подготовка 
к сдаче экзаменов и последу-
ющее поступление в учебные 
заведения высшего и средне-
го образования для получения 
профессии. Весь этот период 
совершеннолетние дети по по-
нятной причине находятся на 
иждивении своих родителей.

Для многодетных семей, 
утрачивающих свой статус и 
лишающихся всех мер соци-
альной поддержки, за исклю-
чением установленных главой 
VI статьей 25 областного зако-
на (компенсации расходов на 
оплату коммунальных услуг), 
это негативно сказывается на

материальном положении 
таких семей, поскольку в этот 
период финансовая нагрузка 
на родителей возрастает.

Следовательно, в закон не-
обходимо внести изменение, 
предусматривающее сохране-
ние статуса многодетной се-
мьи и возможность получения 
полноценной социальной

поддержки семьями, в ко-
торых дети хоть и достигли 
совершеннолетия, но продол-
жают обучение в образова-
тельных учреждениях до окон-
чания такого обучения, но не 
более чем до достижения ими 
возраста 23 лет.

Инициативу депутата СР кол-
леги поддержали. Теперь она 
пойдет в областное Собрание 
– надеюсь, региональный зако-
нодательный орган рассмотрит 
его с позиции справедливости 
и уважения ко всем многодет-
ным семьям Поморья.

Заместитель председателя  Архангельской городской Думы Олег Черненко 
выразил возмущение ростом стоимости пассажирских автобусных перевозок.



ЗА ПОРЯДОК
ВО ДВОРАХ – РЕМОНТ!
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В отдаленный от центра го-
рода район многие дети про-
сто не будут успевать доби-
раться после школы к началу 
своих тренировок. Родители 
уже высчитали время пути на 
автобусе от площади Профсо-
юзов – 40 минут в одну сторо-
ну. Автомобильные пробки по 
направлению к южной части 
города тоже всем известны. 
В связи с этим бОльшая часть 
из сотни семей уже высказа-
ла намерение отказаться от 
продолжения занятий. Отсюда 
родилась ещё одна проблема. 
Акробатика – спорт группо-
вой, и из-за ухода одних спор-
тсменов пострадают другие, 
потому что распадутся нара-
ботанные «тройки». Рискует 
развалиться вся нынешняя 
архангельская акробатика, 
имеющая всероссийские и 
международные успехи, меж-
ду прочим...

Техническая причина во-
проса не менее серьёзна. 
Акробатам, как известно, 
важна высота спортзала. 
В новом ФОКе под потол-
ком проходит балка, высота 
до нее – 4,8. А в акробати-
ке «рабочая высота» должна 

НАШИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ
ПЕРЕДАНЫ ПРЕЗИДЕНТУ 

1.Индексация пенсий рабо-
тающим пенсионерам. Имен-
но СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
внесла в Конституцию поправ-
ку об обязательной индекса-
ции всех пенсий. Конституция 
не делит пенсионеров на ра-
ботающих и неработающих, 
поэтому индексацию нужно 
проводить всем. Президент 
пообещал, что решение будет 
в самое ближайшее время!

2. Увеличение норматива 
площади жилья для людей с 
инвалидностью. Есть норма 
закона: инвалидам должна вы-
деляться квартира общей пло-
щадью 18 кв. м. СР предлагает 
установить минимальную пло-
щадь выделяемой для инвали-
да квартиры в 33 кв. м. – как 
для детей-сирот.

составлять 7 метров. Полу-
чается, не будет выдержана 
техника безопасности. И ФОК 
в этом не виноват – строился 
он исключительно как гимна-
стический.

Ирина Александровна будет 
разбираться и выяснять, как 
чиновники планируют «втис-
нуть» 4 вида спорта в один 
зал ФОКа на Варавино – акро-
батику, батут, спортивную и 
художественную гимнастики. 
То, что в городе появился но-
вый спортивный объект, не 
означает, что в старых нужно 
загубить наработанное. Му-
ниципалитет и областные вла-
сти, по мнению Ирины Чирко-
вой, должны договориться с 
профсоюзами, чтобы сохра-
нить возможность для юных 
спортсменов заниматься в 
удобном зале Дворца спорта.

Промежуточный итог обще-
ния депутата с руководством 
города – оставить трени-
ровки на прежнем месте как 
минимум до конца текущего 
учебного года. За это время, 
будем надеется, приемлемое 
решение будет выработано и 
найден компромисс с роди-
тельским мнением.

3. Расширение действия ма-
теринского капитала. Многие 
родители хотят потратить мат-
капитал на ремонт жилья, га-
зификацию дома, другие цели. 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ раз-
рабатывает законодательную 
инициативу.

4. Надбавку за сельский 
стаж – независимо от места 
жительства. Тем, кто прорабо-
тал в сельской местности бо-
лее 30 лет, положена надбавка 
к пенсии в 25%, но только при 
условии, что пенсионер прожи-
вает в сельской местности. Уе-
хал в город – прощай, надбав-
ка! Это несправедливо, ведь 
сельский стаж никуда не делся.

Комментирует депутат 
Госдумы от Архангельской об-
ласти Ирина Чиркова:

– Наша фракция традици-
онно занимает лидирующие 
позиции в Госдуме по числу 
и качеству предлагаемых за-
конопроектов. Это говорит о 
том, что депутаты от СР слы-
шат и понимают чаяния граж-

дан и ищут механизмы устра-
нения несправедливостей. 
Кроме указанных Сергеем 
Михайловичем инициатив, в 
нашей повестке сейчас еще 
несколько предложений: это и 
разработка изменений в зако-
нодательство об обращении с 
животными без владельцев с 
целью повышения гуманности, 
это требование сбора платы с 
граждан за вывоз ТКО по од-
ному месту жительства (или 
объекту собственности), это 
и возврат возраста выхода на 
пенсию – в 50 и 55 лет соответ-
ственно для женщин и мужчин 
- россиянам, проживающим на 
Крайнем Севере и приравнен-
ных к ним территориях.

Несмотря на монополию 
одной партии, мы не опуска-
ем руки и дальше будем пред-
лагать полезные для граждан 
инициативы, доказывать их 
необходимость, пробивать че-
рез Госдуму, Конституционный 
Суд и Президента, если потре-
буется. И надеемся, что эта 
вредная для страны монополия 
скоро кончится.       

СПОРТИВНЫХ ОБЪЕКТОВ
ДОЛЖНО БЫТЬ БОЛЬШЕ

В середине февраля состоялось традиционное общение Прези-
дента Владимира Путина с лидерами парламентских партий. Пред-
седатель СПРАВЕДЛИВОЙ  РОССИИ Сергей Миронов поставил в 
приоритет предложения фракции СР в Госдуме:

1 февраля депутат Госдумы Ирина Чиркова встретилась с родителями, чьи дети за-
нимаются акробатикой в архангельском Дворце спорта. Обратившиеся к ней взрослые 
противятся переводу юных спортсменов в новый ФОК в округ Варавино-Фактория. И 
причин для недовольства две – географическая и техническая.

Такую меру поощрения 
предлагает муниципалитет 
управляющим компаниям вза-
мен на подписание типового 
соглашения о передаче участ-
ков УК и ТСЖ на содержание. 
Не секрет, что большинство 
пререканий по любым видам 
уборки возникает из-за от-
сутствия «хозяина» на пригра-
ничных к дому, но официально 
неотмежеванных территори-
ях. Таких бесхозяйных мест, 
вроде бы относящихся по ло-
гике к территории дома (пло-
щадки, проезды, парковки, 
газоны), много – это пережи-
ток двадцатилетней давности, 
когда большинство земель-
ных участков межевались по 
цоколю. Сегодня этим выгод-
но пользуются большинство 
«управляек», соблюдая наро-
читую верность кадастровым 
картам. Как итог – растущее 
недовольство жителей бар-
даком во дворах, где часть 
земель ничья: зимой – нечи-
щенные проезды и парковки, 
летом – заросшие бурьяном 
газоны.

Видимо, чтобы стимулиро-
вать управляющие организа-
ции к лучшей работе муници-
палитет объявил о готовности 
за счет бюджета ремонтиро-
вать дворовые проезды, но 
только у тех УК и ТСЖ, кто со-
гласен содержать бесхозные 
участки – качественно уби-
рать и зимой, и летом. Как 
пообещал глава города, воз-
можны следующие меропри-

ятия: первоначально ремонт 
асфальта, затем организация 
парковок на местах традици-
онных стоянок авто (в частно-
сти, на взятых на содержание 
территориях). В дальнейшем 
УК вместе с жителями могут 
разработать проект благоу-
стройства (лавочки, игровые 
элементы).

Предполагается, что меха-
низм взаимодействия всту-
пает в силу после подписа-
ния «управляйкой» или ТСЖ 
с администрацией округа 
типового соглашения. Как 
сообщает пресс-служба го-
радмина, такое соглашение 
– это не аренда земельных 
участков, то есть платить жи-
тели дома за нее не будут, и 
не собственность дома, на 
таких территориях не будет 
проводиться ремонт и другие 
дорогостоящие работы за 
счет жителей.

Жителям домов предлага-
ется ознакомиться с типовым 
соглашением, убедить УК 
заключить его, чтобы войти 
в муниципальную програм-
му ремонта дворов. Первые 
«опыты» по итогам взаимо-
действия планируется реали-
зовать летом. Пока не уточ-
няется, где бюджет изыщет 
средства на ремонт дворов 
инициативных «управляек», 
если вдруг таких образцово- 
показательных организаций 
окажется много. Но надеем-
ся, что эксперимент стартует 
и будет удачным!

Встреча с родителями и тренерами

Ирина Чиркова инспектирует новый ФОК
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4 февраля – член Южной ТИК 
г. Архангельска Николай Сосин 

6 февраля – юбилей у члена 
Ломоносовской ТИК г. Архан-
гельска Татьяны Поповой 

8 февраля – член Вельской 
ТИК Виктория Чистякова

10 февраля – Председатель 
Совета МО ПП СР в г. Ново-
двинске Александр Марков

13 февраля – член Верхне-
тоемской ТИК Лидия  Калинина 

14 февраля – депутат Сове-
та депутатов МО «Долгощель-
ское» Екатерина Лоскутова

15 февраля – депутат МО 
«Пинежское» Михаил Данила

16 февраля – член Пинеж-
ской ТИК Артем Чемакин 

17 февраля – депутат Сове-
та депутатов МО «Междуречен-
ское» Галина Логинова

18 февраля – Председатель 
Совета МО ПП СР в Коношском 
районе Дарья Щеглова

19 февраля – депутат Со-
брания депутатов МО «Ленский 
муниципальный район» Тамара 
Лобанова 

22 февраля – Председатель 
Совета МО ПП СР в г. Северо-
двинске, член Совета ПП СР 

Алексей Кувакин
23 февраля – юбилей у 

Председателя Совета МО ПП 
СР в Онежском районе Сергея 
Горбунова 

23 февраля – депутат Со-
вета депутатов МО «Козьмин-
ское» Людмила Торцева

24 февраля – юбилей у де-
путата Совета депутатов МО 
«Сафроновское» Марины Сер-
хачевой

24 февраля – юбилей у де-
путата Собрания депутатов 
МО «Онежский муниципальный 
район» Антонины Прохоровой

24 февраля – член Няндом-
ской ТИК Павел Федотов 

26 февраля – депутат Со-
вета депутатов МО сельское 
поселение «Емецкое» Ольга 
Кононова 

26 февраля – юбилей у де-
путата Совета депутатов МО 
«Холмогорское» Владимира 
Козачука 

27 февраля – Председатель 
Совета МО ПП СР в Котласском 
районе Андрей Щекин

28 февраля – депутат Сове-
та депутатов МО «Сафронов-
ское» Александр Помылев
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В нашей традиционной рубрике «Примите поздравления» от 
имени регионального отделения СР в Архангельской области 
поздравляем активистов и лидеров партии в Поморье, кото-
рые отметили свои дни рождения в феврале.
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Председателем Совета вете-
ранов войны, труда, Вооружён-
ных сил и правоохранительных 
органов города Северодвинска 
стал депутат-справедливоросс 
Александр Гришин. На недавней 
отчётно-выборной конференции 
Александр Михайлович боль-
шинством голосов был избран на 
пост нового руководителя обще-
ственной ветеранской организа-
ции, насчитывающей в своих ря-
дах более 34 тысяч человек.

Александр Гришин – извест-
ный, уважаемый в Северодвин-
ске общественник и специа-
лист. Значительная часть его 
трудовой деятельности прохо-
дила в проектно-конструктор-
ском бюро Севмаша. В 1996 
году был впервые избран депу-
татом муниципального Совета 
Северодвинска. Его можно на-
звать депутатом-старожилом: 
он работал в составе горсове-
та первого, второго, третьего, 

4 и 18 апреля в Архангель-
ской области состоятся до-
срочные и дополнительные 
выборы в нескольких муници-
палитетах. Архангельское ре-
гиональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на 
своей Конференции, состояв-
шейся в Архангельске 6 февра-
ля, выдвинуло своих кандида-
тов на все вакансии.  

Досрочные выборы главы Мо 
«Телеговское» (Красноборский 
район)

Наш кандидат – ЖУРАВЛЕВА 
Ирина Анатольевна, 1961 года 
рождения, проживает в дер. Го-
родищенской, депутат Совета 
депутатов МО «Телеговское», 
сотрудница Ершевского ФАП, 
член партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ

НАШИ – В СОВЕТЕ
ВЕТЕРАНОВ СЕВЕРОДВИНСКА 

четвёртого и шестого созы-
вов. Сформировал контроль-
но-счётную палату городского 
Совета депутатов и был пер-
вым её руководителем. В на-
стоящее время возглавляет 
депутатскую фракцию «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ». 

Александр Михайлович в 
статусе лидера городского 
Совета ветеранов намерен 
продолжать продуктивное вза-
имодействие ветеранской ор-
ганизации с предприятиями, 
общественными движениями 
и местной властью, занимать-
ся патриотической работой 
с молодежью, помогать нуж-
дающимся пожилым людям и 
организовывать им активный и 
интересный досуг. 

Региональное отделение СР 
искренне поздравляет Алек-
сандра Гришина с началом 
новой деятельности и желает 
больших успехов и достижения 
поставленных целей!  

В семье Колобушкиных 
из Шенкурского района ро-
дился восьмой ребёнок – 
дочка Анюта. Многодетная 
мама Татьяна Владимиров-
на – заботливая и любящая 
хозяйка, человек с актив-

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ПРИБАВЛЕНИЕМ! 

Дополнительные выборы де-
путатов городской Думы МО «Го-
род Коряжма» шестого созыва 
по двухмандатному избиратель-
ному округу №9

Наши кандидаты:
1. ЧИЛИКИН Михаил Григо-

рьевич, 1982 года рождения, 
проживает в Коряжме, сотруд-
ник филиала АО «Группа «Илим» 
в г. Коряжме, член СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ

2. ЩЕКИН Андрей Анатолье-
вич, 1969 года рождения, про-
живает в Коряжме, ведущий 
инженер-энергетик ГБУЗ АО 
«Коряжемская городская боль-
ница», член партии СР

Дополнительные выборы де-
путатов Собрания депутатов 
МО «Коношский муниципальный 
район» шестого созыва

Наши кандидаты:
ТРЕХМАНДАТНЫЙ ИЗБИРА-

ТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 3 – ШУМИ-
ХИН Александр

Григорьевич, 1979 года 
рождения, житель пос. Коноша, 
водитель автомобиля ГКУ Ар-
хангельской области «Конош-
ское лесничество», член партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

ТРЕХМАНДАТНЫЙ ИЗБИРА-
ТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 4 – КРАСА-
ВИН Николай

Васильевич, 1959 года рожде-
ния, проживает в Коноше, пенси-
онер, член СР

ТРЕХМАНДАТНЫЙ ИЗБИРА-
ТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 5 – ВОЛЬ-
СКИЙ Алексей

Сергеевич, 1973 года рожде-
ния, живет в Коноше, домохозя-
ин, член СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ

ной гражданской позицией, 
член партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. Удостоена на-
грады «Материнская слава» 
II степени. Неравнодушная 
к проблемам односельчан, 
она не раз баллотировалась 

в состав представительных 
органов местного самоу-
правления в Шенкурском 
районе. 

Руководитель Аппарата ре-
гионального отделения СР в 
Архангельской области Юлия 
Жданова встретилась с Ко-
лобушкиными на выписке из 
областного перинатального 
центра и вручила в подарок от 
имени сенатора Ольги Епифа-
новой самое необходимое для 
новорожденной – памперсы, 
влажные салфетки, смесь для-
детского питания. И красивую 
музыкальную карусель над 
кроваткой. А также передала 
игры и сладости старшим де-
тям.

Все однопартийцы поздрав-
ляют Татьяну Колобушкину с 
рождением малютки и желает 
ее дружной семье большого 
счастья, крепкого здоровья и 
благополучия!

ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН СР 
РЕАЛЬНЫЕ ИСТОРИИ РЕАЛЬНОЙ ПОМОЩИ СЕВЕРЯНАМ

Жительница Архангельска На-
талья А. обратилась в Центр с 
просьбой помочь в возврате не 
подошедшего ей товара. Заяви-
тельница пояснила, что она об-
ращалась к юристу, тот написал 
претензию, взял деньги за работу, 
а результата Наталья Аркадьевна 
не получила. Специалист Центра 
пояснил, что согласно статье 25 
Закона РФ «О защите прав по-
требителей», потребитель вправе 
при отсутствии товара, который 
покупатель хочет видеть взамен, 
наступают основания для пре-
кращения действия договора 
купли-продажи. Юристом Центра 
было составлено исковое заяв-
ление, которое направлено в суд. 
Сотрудники Центра в суде доказа-
ли, что право покупателя наруше-
но. Результатом явилось решение 
суда, в котором продавца обязали 
вернуть сумму за возвращенный 
товар, кроме того – неустойку за 
каждый день просрочки невыпла-
ты денежных средств, а также мо-
ральный вред…

В Центр обратились жильцы 
дома, расположенного по улице 
Тимме в столице Поморья, кото-
рые сообщили, что их дом нужда-
ется в капитальном ремонте кры-
ши, но для этого надо провести 

собрание, подготовить соответ-
ствующие документы. Обратив-
шиеся попросили помочь в подго-
товке документации для собрания. 
С собственниками дома сотрудник 
Центра провел обучающую встре-
чу, на которой был обсужден ал-
горитм подготовки и проведения 
общего собрания собственников, 
выдана методичка по проведению 
собрания и все необходимые под-
готовленные документы. После 
проведения общего собрания 
собственников оказана помощь 
в подсчете голосов, подготовке 
протокола. С принятым решением 
жильцы смогут начать проведение 
работ...

Собственница дачного участ-
ка северянка Яна В. обратилась 
в Центр за помощью в получе-
нии документов от председа-
теля правления СНТ, в котором 
находится ее участок.

Обратившаяся пояснила, что 
она является законопослушным 
гражданином, вовремя и в пол-
ном объеме оплачивает член-
ские взносы, но в СНТ не произ-
водят работ, которые согласно 
смете, включены в сумму член-
ского взноса. Сотрудники Центра 
усмотрели нарушение прав – для 
заявителя было подготовлено об-

ращение в прокуратуру г. Архан-
гельска с требованием обязать 
председателя СНТ выдать финан-
совые документы, подтверждаю-
щие надлежащие расходование 
членских взносов. В защиту прав 
Яны В. сотрудники прокуратуры 
вышли в суд с требованием при-
влечь председателя правления 
СНТ к административной от-
ветственности по ст. 5.39 КоАП 
РФ. В суде оказал помощь и юрист 
Центра. Решением суда председа-
тель садоводческого некоммерче-
ского товарищества признан ви-
новным, ему назначено наказание 
в виде штрафа в размере 5100 
рублей. Но главное – Яна Влади-
мировна получила необходимые 
ей документы, а руководитель 
товарищества призван к осу-
ществлению честной и открытой 
деятельности. 

Все желающие в случае воз-
никновения вопросов могут об-
ратиться за бесплатной юриди-
ческой консультацией в «Центр 
защиты прав граждан в Архан-
гельской области», расположен-
ный по адресу: г. Архангельск, 
ул. Карла Либкнехта, 18/2, в 
связи с пандемией предвари-
тельная запись по телефону 63-
90-86.

Юлия Жданова и счасливая мама
                                       Татьяна Колобушкина

Александр Гришин (слева) принимает
«эстафетную палочку» ветеранского лидера

С днём рождения! 


